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Per i seguenti motivi:
o Problematiche collegate alla raccolta e smaltimento dell'amianto

. Varie ed eventuali

Verbale

VERBALE N. 05/202 0

L'anno duemilaventi, venerdì 22 del mese di maggio, con legolare convocazione del
Presidente Lorenzo Pusceddu per le ore 09,00, si è riunita la 3n Commissione
Consiliare Permanente della quale fanno parte:

La Commissaria Anna Maria Uras delega Giuseppe Puddu che partecipa in

qualità di Capogruppo di Fdl.
Presente I'assessore Gianfranco Licheri.
Presente il Presidente dell'associazione ex esposti Giampaolo Lilliu
La seduta ha inizio alle ore 09,10.

Verificato il numero legale la seduta e dichiarata valida dal Presidente Pusceddu

che introduce I'argomento e poi cede la parola al Presidente Lilliu che evidenzia

la necessità di intervenire sulle piccole quantità di amianto anche perché per

quanto riguarda la raccolta cosiddetta noffnale le normative non consentono

liadozione di diverse procedure. Per quanto riguarda invece la microraccolta

(fino a 100 kg) si citano altri comuni (tra cui Villaurbana) che hanno dato il via

alf iniziativa di raccolta con i rifiuti solidi urbani. Uobbiettivo è quello di ridurre

i costi per il cittadino che in questo modo troverebbe più conveniente conferire

regolarrnente l'amianto affrontando una piccola spesa per 1o smaltimento

nelf intento di eliminare le discariche abusive che costano cifre consistenti a

carico della intera comunità. L'obbiettivo e quello di dare possibilità ai cittadini

di conferire piccole quantità, fino a 100kg di materiale amianto che la società di

raccolta rifiuti dovrebbe poter conferire come 'inerti' nelle apposite discariche

ad un costo calmierato grazie all'intervento del Comune il quale dovrebbe fare

da intermediario e promuovere un gruppo d'acquisto solidale. Il Presidente

Pusceddu chiede all'assessore Licheri a quanto ammonta il costo della bonifica

delle discariche e I'assessore risponde che l'importo si aggira intorno ai 200.000

euro che sono però coperti da contributo regionale.



Il Commissario Cerrone chiede a quanto potrebbe ammontare la parte di costo a
carico dei cittadini che conferiscono le piccole quantità di amianto. Il Presidente
degli ex esposti Lilliu ritiene che a fronte di un costo di circa 400\700 euro per
singolo prelievo il cittadino potrebbe risparmiare circa il 70 per cento
dell'importo, spendendo quindi fra 120 e 210 euro. Il Commissario Puddu
propone di chiedere alla Regione un contributo alla Regione per 'Raccolta rifiuti
speciali'in quanto i contributi per l'amianto sono già destinati alle Province ma
si intendono per interventi di grandi quantità. Il Commissario Cerrone ritiene
necessario studiare la possibilità di affidare f incarico di microraccolta
dell'amianto alla "Oristano Servizi". Lilliu propone alla Commissione di
interessare il consorzio Industriale ad individuare siti di stoccaggio per ridurre i
costi.

I1 Presidente Pusceddu conclude i lavori con il proposito di svolgere altri
incontri sul tema per arrivare al più presto ad una soluzione del problema della
microraccolta dell'amianto.

La seduta è tolta alle ore 10,30
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